



Portada / Economía Y Finanzas /

**Silvia Rodríguez**  
octubre 15, 2024 @ 6:39 pm

## ‘La economía está sólida’, dice Sheinbaum tras reducción de previsiones del FMI

*La presidenta dice que hay una ligera baja en el sector primario, principalmente en agricultura, asociada a los años de sequía, pero que no es un problema estructural.*



La economía mexicana es sólida y los recientes datos publicados por Inegi se relacionan con un mal desempeño del sector primario, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum luego de que el FMI ajustara a la baja sus previsiones para el PIB del país.

“Hay una ligera baja en el sector primario, principalmente en agricultura, que está asociado a los años de sequía que vivimos, no es algo que represente un problema estructural o de otro tipo”, señaló.

El organismo internacional redujo sus perspectivas de crecimiento económico para México, de 2.2% a 1.5% para 2024, y de 1.6% a 1.3% para 2025, y además advirtió de los riesgos que representa la reforma al Poder Judicial.

[‘La economía está sólida’, dice Sheinbaum tras reducción de previsiones del FMI • Economía y finanzas • Forbes México](#)